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Senhor Presidente: 

N° .549/2016 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito Municipal e à 
Secretaria de Saúde, solicitando que seja analisada a possibilidade colocar a 
Unidade Básica de Saúde - UBS do bairro São Benedito, a qual está sendo 
construída ao lado do Ginásio de Esportes Arnaldo Martins, com o nome do 
pioneiro de nossa cidade, Sr. ARLINDO POLIZELLI . 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra das Garças-MT., em 12 

de dezembro de 2016. / 1 -------... 

RONALDO 
Presidente da Comissão de Economia e Finanças 

1~PRGV.'\DO POR UNANIMIDADE 
E~ sessão de l 2 DEZ. 201; 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma singela homenagem que gostaríamos de prestar 
aos familiares e à memória do Sr. ARUNDO POLIZELLI. 

O Sr. ARLINDO, pioneiro de nossa cidade era natural do Estado de 
São Paulo e chegou em Barra do Garças em 1954. Atuou como lavrador e 
pecuarista. Morou durante 50 anos, na mesma residência, na Avenida Ministro João 
Alberto, n° 444. Era casado com a Sra. Joana Aparecida Polizelli, com quem teve 19 
filhos, desses apenas 09 estão vivos. 

Humilde e muito trabalhador ajudou na construção da ponte do rio 
Garças em 1995 e foi proprietário de várias fazendas na região de Torixoréu, 
General Carneiro e Distrito V ale dos Sonhos. Sua simplicidade era tamanha que 
sempre se orgulhou em dizer que iniciou sua vida profissional como lavrador. 

Infelizmente, partiu desta vida, deixando uma lacuna 
impreenchível no seio de sua família e amigos, no ano de 1997. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Prefeito e 
Secretário, no atendimento desse nosso pedido, na expectativa de receber também, 
o apoio dos demais pares desta Casa, aos quais antecipo os meus sinceros 
agradecimentos. 

RONALDO 

Presidente da Comis.ão de Economia e Finanços 


